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「お住まいの塗り替えにお役に立つ情報を毎月発信しています！」 

    ニュースレター 

     おまかせください！！ 

     ２０２４ 第 １７６ 号 

 

ニュースレターをご覧いただきあり

がとうございます。長坂利昭です。  

【Ｘ、ﾌｪｲｽﾌﾞｯｸ、ｲﾝｽﾀｸﾞﾗﾑを公開してい

ます。ＱＲコードからどうぞ！上神谷と

は別のアカウントなので、ぜひ両方フォ

ローしてくださいね！】 

 

■あの夏の思い出・・・  

 

 この原稿を書いているのは８月６日。

パソコンに向かい「何書こうかな？」と

考えながら、落ち着いて過ごすことが出

来ている世の中に感謝すると共に、より

平和な争いのない社会になって欲しい

と願いながらの執筆中です。  

 

 テレビでは連日オリンピックの中継。

そして明日からは全国高等学校野球選

手権大会「夏の甲子園」が始まります。 

 

 東京からは早稲田実業（西東京）、関

東一（東東京）の２校が夢の舞台へ。日

程が順調に進めば２３日に決勝。このニ

ュースレターが皆さんに届く頃には優

勝校も決まっているでしょうか？  

 

ただ、ここ数年は“命の危険”を感じ

る暑さ。関わる皆さんが何とか無事で大

会が終えられることを祈ります。  

  

さて・・・もう３０年前になります。

私、長坂利昭。高校３年の夏。今の高校

球児たちと同様に暑い、熱いグラウンド

に立っていました。  

 

 と言っても、勝利至上主義ではない都

立高校、そして自分自身も平凡な野球部

員だったので、もちろん甲子園球場では

なく西東京大会の市営立川球場。  

 

 高校入学と共に野球部に入部。練習も

サボらず、それなりに頑張ってきたお陰

か、３年生となった私は２番ライトで出

場する事が出来ました。  
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初戦は８対１で見事勝利。私自身も５

打数２安打で勝利に貢献する事が出来

ました。  

 

 数日後。同じく市営立川球場で２戦目。

この試合も私は２番ライトで先発出場。

試合は・・・先制をしながらも中盤に逆

転を許し、反撃ならず３対１０で敗れ

「私の夏」は終わりました。（この試合

で私は４打数１安打１打点）  

 

 たった２試合、されど２試合。そして

その２試合に至る２年数か月は、今とな

っては私にとってとても大切な充実し

た時間でした。  

 

 日々の練習では、短距離・長距離、よ

く走りました。力が入らなくなるまで筋

トレをしました。手にマメが出来ても、

寒さで手がかじかんでいてもバットを

振りました。汗だくで泥だらけになり、

息が上がっても、ボールを追いかけまし

た。声がかれるまで大声を出しました。 

 

 同級生と良いこと、悪いこと、色々し

ました。先輩後輩、上下関係の難しさを

学びました。親、先生、応援してくださ

る方々の存在の有難さを感じました。  

 

 あの頃の努力、経験、想いは間違いな

く現在の自分を作っています。  

 

 戻りたくても決して戻ることの出来

ないあの夏。今年、その夏を向かえた球

児たちに一生の“宝”が出来たなら私も

嬉しく思います。  

 

 

こんにちは！ 

現場作業を担当の

金子久嗣です。 

 

 

 

 異常なほどの暑い日が続いています

が、体調など崩されていませんか？現場

ではゲリラ豪雨も多く、雨雲レーダーを

見ながら作業を進めています。  

 

 小学校は暑すぎるのでプールが中止

になってしまったようです。共働きのた

め、夏休みも弁当持ちで「けやきっズ」

（学校での預かり）に行き、休みの日は

サッカーに励んでいます。  
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 下の子も毎日幼稚園の預かり保育に

行き、土日は小さい体で炎天下の中、走

り回っています。 

 

 夜、クワガタ獲りに行ったり、家にい

るメダカのお世話が日課になったりし

ていますが、子供たちのお世話が一番大

変です。笑 

 

 まだ夏は続きますが、しっかり水分補

給をして、安全第一で頑張ります。よろ

しくお願いします。  

 

 

 

 

 

 

 

こんにちは！現場の作業を担当して

います髙野健次です。 

 

 毎日とても暑いですが、しっかりと暑

さ対策、体調管理をしで現場作業を進め

ています。 

 

 ９月になれば秋の気配が感じられる

と期待して日々頑張りたいと思います。 

 

また一カ月。宜しくお願いします。  

 

  

ご覧いただきありがとうございます

代表の上神谷（かみかべや）裕治です。 

【Ｘ、ﾌｪｲｽﾌﾞｯｸ、ｲﾝｽﾀｸﾞﾗﾑを公開してい

ます！顔写真右のＱＲコードからどう

ぞ！長坂とは別のアカウントなので、ぜ

ひ両方フォローしてくださいね！】 

 

■あのおうちは今・・ 

 

 

 

２０００年に建てられたお客様のお

家です。２０１０年にはすでにこのよう

な状態に。この緑色は「カビ、コケ」で

す。「リシン」という「ざらざらした」外

壁ですので汚れが引っ掛かりやすく落

ちづらい。ましてここは北面なので余計

に発生しやすいです。 
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このお客様は理由があってしばらく

このお家を離れることになります。そし

て戻ってこられて２０１６年に当店で

塗り替えをいたしました。  

 

 

 

こちらが塗り替え後の様子です。そし

て８年経過した今はどうなっている

か？というと・・・  

 

 

 

リシン壁であり北側面でもあるにも

関わらずまだキレイでいてくれていま

す。１０年経過で（あと２年で）あの汚

れた感じになることはないでしょう。  

同じ「１０年経過」でも材料の選定と

施工方法で「キレイでいられる時期は長

くなる」というわけです。  

 

やはりお住まいはお手入れしてこそ

キレイでいられるし長持ちもするもの

ですね。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～  

 

発行者   地元の塗装店  『三商事』  

  代表  上神谷裕治（かみかべや  ゆうじ） 

記事   上神谷裕治  長坂利昭  金子久嗣  髙野健次  

住所    府中市紅葉丘１－１－１５  

TEL、FAX ０４２－３６５－１４０２  

または   ０９０－１５０４－８８３３ 

kamikabeya0912＠gmail.com 

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ https://sanshouzi.net/ 

（こちらのＱＲコードからどうぞ⇒）  

X、Facebook、 Instagram も公開中！  

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～  

 

府中市制施行７０周年シンボルマーク＆キャッチコピー  

 

府中市は２０２４年４月  市制施行７０周年を迎えました！

 


